

当直医当番表



時間外の急な病気の診察には、当番医をご利用ください。

医科【平日夜間】午後7時～9時
 【土曜日】午後2時～6時
 【日曜・祝休日】午前9時～正午・午後2時～6時
歯科【日曜・祝休日】午前9時～午後4時
救急指定病院（けが、事故等）
 【日曜・祝休日】午前9時～翌日午前9時

1 (金)	秋田病院(☎81-2763)
2 (土)	水野内科クリニック(☎82-8200)
3 (祝)	【医科】かみやクリニック(☎81-0052) 【歯科】竹内歯科医院(☎81-0773) 【救急】富士病院(☎85-1000)
4 (休)	【医科】知立クリニック(☎82-1367) 【歯科】多田歯科医院(☎83-2341) 【救急】富士病院(☎85-1000)
5 (火)	秋田病院(☎81-2763)
6 (水)	秋田病院(☎81-2763)
7 (木)	富士病院(☎85-1000)
8 (金)	富士病院(☎85-1000)
9 (土)	宮谷クリニック・小児科(☎81-0338)
10 (日)	【医科】さわやか内科クリニック(☎91-1114) 【歯科】たなか歯科(☎84-4888) 【救急】秋田病院(☎81-2763)
11 (月)	富士病院(☎85-1000)
12 (火)	富士病院(☎85-1000)
13 (水)	秋田病院(☎81-2763)
14 (木)	秋田病院(☎81-2763)
15 (金)	富士病院(☎85-1000)
16 (土)	あいちハートクリニック(☎91-5810)
17 (日)	【医科】新林内科医院(☎82-2616) 【歯科】西中町クリニック(☎84-3304) 【救急】秋田病院(☎81-2763)
18 (月)	秋田病院(☎81-2763)
19 (火)	富士病院(☎85-1000)
20 (水)	富士病院(☎85-1000)
21 (木)	秋田病院(☎81-2763)
22 (金)	秋田病院(☎81-2763)
23 (祝)	【医科】竹内クリニック(☎83-0002) 【歯科】とりい歯科医院(☎82-5306) 【救急】富士病院(☎85-1000)
24 (日)	【医科】栄クリニック(☎81-0067) 【歯科】中根歯科医院(☎82-5678) 【救急】富士病院(☎85-1000)
25 (月)	秋田病院(☎81-2763)
26 (火)	秋田病院(☎81-2763)
27 (水)	富士病院(☎85-1000)
28 (木)	富士病院(☎85-1000)
29 (金)	秋田病院(☎81-2763)
30 (土)	いわせ外科クリニック(☎81-3605)

当直医は都合により変更することがありますので、電話で確認のうえ受診してください。

◎刈谷医師会休日診療所（内科・小児科）（刈谷市一色町 ☎24-1111）
 ▶診療日 日曜日、祝日、年末・年始（診療時間につきましては、直接上記へお問合せください。）
 診療時間外の急病、ケガ等…「救急指定病院」（当番医）（上記の時間内）
 または「救急医療情報センター」（☎36-1133）へ。
 ※小児救急電話相談 毎日 午後7時～翌朝8時まで
 （☎短縮番号#8000または052-962-9900）
 ※木曜日休診の歯科医について 緊急の場合には木曜日でも受診できる
 歯科医があります。保健センター（☎82-8211）へお問合せください。

11月の行事予定

2 (土)	わくわくウォーキング（9：00～ 丸坪公園）
9 (土)	リユースマーケット（10：00～ 福祉の里八ツ田）
10 (日)	秋の山車文楽公演（10：30～ 文化会館）
16 (土)	西丘文化センターまつり（～17日 西丘文化センター）
17 (日)	弘法命日（旧暦10月21日 弘法通り通行規制）
23 (祝)	〔勤労感謝の日〕 第19回生涯学習フェスティバル（～24日） 第4回知立 弘法山を写す会
25 (月)	議会運営委員会

輝くまち みんなの知立

11月3日は『文化の日』です。
 知立市には、国指定文化財が2つあります。
 ユネスコ無形文化遺産にも登録された『知立の山車文楽とからくり』と『知立神社 多宝塔』です。『山車文楽とからくり』は、250年余の長きに渡って継承されており、からくり人形が浄瑠璃にあわせて物語を演じる形は全国でもたいへん珍しく、また、山車の上で文楽を演じる形は全国でも知立だけです。
 一方で、『知立神社 多宝塔』は、明治の神仏分離令による取り壊しの危機にあった際、本来仏塔である多宝塔の特徴を替え『知立文庫』という額を掲げ取り壊しを免れました。現在、神社境内にある多宝塔は、知立神社の他に全国で3箇所ということです。
 『山車文楽とからくり』、『知立神社 多宝塔』共に、長きに渡って住民の皆様方が守り支え継承してきたことが国指定文化財に繋がっているものと思います。これからも、貴重な文化財、また、様々な良き伝統などを後世にしっかりと継承していかなければなりません。

知立市長 林郁夫

